

Medienmeldung vom 11. Juni 2012

Mümliswil-Ramiswil: Milchtransporter stürzte Böschung hinunter – Chauffeur mittelschwer verletzt

Auf der Passwangstrasse in Mümliswil-Ramiswil kam am Montagmorgen, 11. Juni 2012, der Lenker eines Lastwagens mit Anhänger aus derzeit noch unbekanntem Gründen von der Fahrbahn ab. Als Folge davon stürzte die Fahrzeugkombination eine steile Böschung hinunter. Der Chauffeur wurde dabei mittelschwer verletzt. Es entstand hoher Sachschaden.

Am Montag, 11. Juni 2012, kurz vor 9.30 Uhr, fuhr der Lenker eines Lastwagens mit Anhänger, in welchem rund 25'000 Liter Milch transportiert wurden, vom Passwang herkommend in Richtung Mümliswil-Ramiswil. Im Bereich einer starken Linkskurve kam der Chauffeur mit seinem Gefährt aus derzeit noch unbekanntem Gründen von der Fahrbahn ab. In der Folge durchbrach er die Leiteinrichtung und stürzte folglich rund 80 Meter eine steile Böschung hinunter. Dabei überschlug sich die Fahrzeugkombination. Der Chauffeur zog sich beim Unfall mittelschwere Verletzungen zu, er musste mit einer Ambulanz zur medizinischen Versorgung in ein Spital eingewiesen werden. Zur Bergung der stark beschädigten Fahrzeugkombination in schwierigem Gelände musste eine Spezialfirma aufgeboden werden. Zudem standen Einsatzkräfte der Feuerwehr Mümliswil-Ramiswil im Einsatz. Die Schadenhöhe ist beträchtlich, kann derzeit aber noch nicht näher beziffert werden.

